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目黒区長 青木英二様    

旧公園事務所用地を使った保育園整備に係る要望書 

 

    碑文谷公園に近接する旧公園事務所は、2011 年６月２６日までは使用さ

れていたが、現在は全く活用されていない。現在目黒区の待機児童数は増加を

続け、その対策を講じているが未だ解決に至っていない状況である。一方区内

には区有施設が多く存在するが、必ずしも利活用が進んでいない施設も見受け

られる。特に、標記の施設は先日火災に見舞われるなど、人の目が行き届くこ

とが地域の中にあっても必要である。施設の有効利用を要望するたび、『区有施

設の統廃合計画』の中で行うから待ってほしいという答弁を頂く。しかし、待

機児童対策は喫緊中の喫緊の課題のはずである。 

よって、未来倶楽部・生活者ネットワークは、次に掲げる事項に対し以下要

望する。 

                  

                 記 

 

旧公園事務所用地を使って、保育施設を整備すること。  

 
 
 
 
 
 
 

以上 


